

TENNIS

*Le tournoi de l'U.S.
Cheminots se poursuit*

C'EST L'AVANT- DERNIER ARRÊT !

DÉJÀ, on est à l'avant-dernier arrêt de ce merveilleux voyage à travers les différentes étapes du tournoi de l'U.S. Cheminots qui est arrivé à sa vitesse de pointe.

Pour les dix tableaux nous en sommes au stade des quarts de finales pour jouer, juste après, les demi-finales d'où émergeront les heureux et heureuses finalistes de cette édition pour la consécration prévue pour demain samedi.

En principe, hiérarchie oblige, tous les prétendants aux deux marches du podium seront là pour garnir leur palmarès.

Mais auparavant ils auront à passer, aujourd'hui, par l'avant-dernière étape qui s'annonce cruciale pour toutes les catégories.

Une journée où chacun et chacune essayera de puiser dans toutes ses réserves pour continuer le voyage jusqu'au bout.

Un voyage qui ne sera pas de tout repos, mais plutôt parsemé de surprises et d'émotions qui font le charme du spectacle.

Donc, après six journées de sueurs et de lutte les derniers rescapés (au masculin et au féminin) animeront les quarts et demi-finales de ce vendredi qui constituera le clou de cette semaine des hommes du rail.

M. BELAOULA

l'opinion. 29/8/09. p.14

Les «Sikakiyates»

• Chez les non-classés messieurs, les demi-finales auront les affiches suivantes : Khalil Naji (Riad) face à Mamoune Benchekroune du Wifaq et de l'autre côté le «Cheminot» Youssef El Azzouzi contre le vainqueur de la rencontre Ridaoui / Belkziz.

• Chez la 3ème série masculine, huit joueurs ont composé leur billet pour le tableau de la «Top-série». Il s'agit d'Ismail Dinia (Riad), Adil Medina (OM), Ismaïl Benadou (Wifaq), Adil Tazi (Riad), Yassine Bakir (Riad), Hassan Belghiti (RUC), Othmane Lalami (COC) et Badr Ouabdelmoumen (Riad).

• Au sujet de la famille Ouabdelmoumen, saluons le courage de la maman qui est partagée entre ses deux fils. L'un qui joue sous les couleurs du T.C.PTT et l'autre qui évolue au nom du Riad. Mais elle est toujours omniprésente autour des

courts pour encourager ses champions. Bravo Docteur et bon courage.

• En parlant des parents, nous regrettons, quand même, que certains se comportent comme des coachs, alors qu'au fond ils ne font que compliquer la prestation de leurs enfants. Parfois, ces derniers perdent même leurs coups. Alors, à bon entendeur...

• Finalement le tableau des «dames classées» n'a pas attiré sa vraie «clientèle» comme nous l'avions annoncé auparavant après la défection de Lamia Essaâdi, El Allami F/Z, Lalami Nadia, Ghizlane Hatim et Lina Bennani. Chacune avait ses raisons.

La Cosiste Lalami Nadia se trouve en tournée en Corée, de même que pour Hatim Ghizlane qui est arrivé à Lyon après une périple depuis la côte d'Azur où elle n'a laissé derrière elle que de bons

résultats, etc.

• Désormais, c'est Habiba Ifrakh qui est tête de série N°1 suivie de la revenante Meryem Haddad, des Oujdes Khaoula Alaoui et F/Z Bouabdellah, de Selma Dehbi (RTCMA) et de la Ruciste Hajoui F/Z. Mais attention à la Cosiste Fatiha Berjane qui peut créer la surprise.

• Dans le dernier carré des non-classés, mettons en évidence la présence du jeune du Riad Khalil Naji contrairement à son papa Karim qui n'a pas pu faire de même chez les classés.

• Enfin, rappelons que les quarts et les demi-finales de tous les tableaux sont prévus pour ce vendredi et que toutes les finales sont programmées pour demain samedi.

M. BELAOULA

l'opinion. 29/8/08. p14